



communication 2009

**Project**

Bella Italia Weine  
Corporate Design

**Design**

ippolito fleitz group  
Gunter Fleitz, Peter Ippolito, Axel Knapp,  
Yuan Peng, Sarah Meßelken  
Stuttgart, Germany

**Client**

Bella Italia Weine  
Stuttgart, Germany

Für „Bella Italia Weine“ gestalteten wir nicht nur die Räumlichkeiten, sondern auch ein neues Corporate Design. Die Raumgestaltung bildete die Basis für die grafische Welt. Großflächige Collagen, als Folienschnitte auf die Fenster aufgebracht, zitieren sizilianische Klischees und Symboliken. Diese Illustrationen finden sich sowohl in der Geschäftsausstattung als auch auf den Holzbrettchen für die Menükarte wieder. Der große gelbe Bodenkreis des Kassensbereichs wird unter anderem zur Hervorhebung besonderer Offerten in Print und Web aufgegriffen. Motive mit Aufnahmen des Fotografen Zooey Braun bilden die Basis für eine Postkarten-Edition und die Internetseite.



We have designed the restaurant interior and a new corporate design for “Bella Italia Weine”. The graphic design is based on elements from the interior design. Expanses of collage, affixed to the windows with adhesive foil, cite typically Sicilian clichés and symbolism. These illustrations reappear in the business stationery and the wooden menu card. The large yellow circle on the floor of the cash register area is used to emphasize special offers in print and web. Motifs showing images from photographer Zooey Braun form the basis for an edition of postcards and the website.

